



# 東陽の旋風

八代市立  
東陽中学校  
令和3年6月23日発行

避難指示から人員点呼まで、速やかに完了しました。

## 避難訓練・防災教室

6/18

プロジェクターを使って、土砂災害の種類や特徴、避難方法などをお話しされました。

立体地図で東陽町の地形や河川の位置を確認します。

今回の防災教室は、川辺川ダム砂防事務所より5名の方々をお招きし、講話やパネルを使っての説明、防災機器の体験など盛りだくさんの内容でした。子どもたちの感想からも防災意識の高まりをうかがうことができました。お忙しい中、本当にありがとうございました。

パネルを使って7月豪雨の説明を聞いています。

危険な場所の状況を確認するために使用する機器の説明や体験をしています。

ありがとうございました。

県選抜バレーボール  
八代大会3位の表彰です。

校長先生より出場選手へ  
激励の言葉です。

勝っても負けても  
やり切ってください。

## 中体連選手推戴式

6/22

見る人に感動を与える  
ゲームをします。

バドミントン部です。試合は  
6月26日～27日にトヨオカ  
地建アリーナで行われます

男子バレーボール部です。試合は6月26日  
に第七中学校で行われます。

2年ぶりの開催となる中体連夏季総体の推戴式を行いました。各部とも「十分な準備で臨む」とはいかないかもしれませんが、持てる力をすべて発揮してきてほしいと思います。  
魅せる、東陽中の底力!!

個人戦、団体戦とも  
2勝以上を目指します。

悔いの残らない  
試合をしたいです。

勝つことも大切ですが、  
試合を楽しんで下さい。

生徒代表激励の言葉

女子ハンドボール部  
です。壮行試合が7月  
3日に東陽スポセンで  
行われます。

選手代表の力強い選手宣誓  
で推戴式を終えました。